

Mi nombre es Warren Soto Pérez, 73 años, Administrador de Empresas con énfasis en Contaduría Pública, miembro activo del Colegio de Profesionales de Ciencias Económicas, carne 021915. También, en 1976 estudié Computación, becado por la Universidad Estatal de Indiana, USA. Actualmente pensionado, vivo desde hace 34 años en Jicaral, cantón Puntarenas. Nací en Puntarenas.

Toda mi carrera laboral la hice como profesional independiente, salvo un fugaz paso por el INCOP.

Soy Frenteamplista por convicción, Socialista convencido, luchó por la participación ciudadana y por colocar la mejoría constante de la calidad de vida como la variable esencial en el desarrollo.